



COMUNICADO

Economía, Hacienda y Fondos de la UE

Málaga acoge la presentación y constitución de la Red EDIL Andalucía, que impulsa la ejecución de los Planes de Actuación Integrados

- La ciudad forma parte de esta iniciativa, promovida por la FAMP, que nace para fortalecer la gestión de los fondos europeos FEDER 2021-2027 y acompañar a las entidades locales andaluzas en la ejecución de sus Planes de Actuación Integrados

Málaga, 11 de noviembre de 2025.- La ciudad de Málaga ha acogido hoy la jornada de presentación y constitución de la Red EDIL Andalucía, promovida por la Federación Andaluza de Municipios y Provincias (FAMP), en el marco del Comité para el Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado de Andalucía (Comité DUSIA). Esta iniciativa nace para fortalecer la gestión de los fondos europeos FEDER 2021-2027 y acompañar a las entidades locales andaluzas en la ejecución de sus Planes de Actuación Integrados (PAI).

El acto de apertura, que se ha celebrado en el salón de actos de la Colección del Museo Russo en Tabacalera, ha contado con la intervención del concejal delegado de Economía, Hacienda y Fondos de la UE del Ayuntamiento de Málaga, Carlos Conde, junto al presidente de la FAMP y alcalde de Córdoba, José María Bellido.

Como indican desde la organización, la Red EDIL Andalucía se concibe como un espacio colaborativo de apoyo técnico y aprendizaje compartido, orientado a reforzar las capacidades locales, mejorar la eficacia en la gestión de los fondos europeos y promover la cooperación entre municipios y diputaciones. Su propósito es generar una comunidad técnica cohesionada y dinámica, capaz de transformar los retos del desarrollo urbano sostenible en oportunidades reales de mejora territorial.

La jornada de presentación y constitución de la Red EDIL Andalucía ha tenido como objetivo dar a conocer la estructura, los objetivos y el Plan de trabajo de la red, a la vez que compartir experiencias, claves y aprendizajes que inspiren la ejecución de los PAI y consoliden un modelo de desarrollo urbano sostenible, innovador y cooperativo en



Andalucía.

Con esta jornada, la Red EDIL Andalucía marca el inicio de un recorrido conjunto entre las entidades locales andaluzas y la FAMP, consolidando un modelo de cooperación que promueve el desarrollo urbano sostenible, innovador y cooperativo de Andalucía. Como subrayan, su puesta en marcha representa un paso decisivo para la correcta absorción, por parte de las entidades locales andaluzas, de una inversión de más de 730 millones de fondos FEDER.

Trabajo en red y Plan ‘Conecta_Málaga’

La ciudad de Málaga se une a esta iniciativa en el marco de su apuesta por el trabajo en red, colaboración e intercambio de conocimiento, y desde la base de que la cooperación entre ciudades se traduce en resultados reales y duraderos.

Así, participa activamente también en redes nacionales e internacionales como Eurocities, RECI, AIVP, URBACT o MedCities, donde se comparten buenas prácticas.

Además, el Ayuntamiento de Málaga cuenta con casi tres décadas de experiencia en la captación y gestión de fondos europeos, tramitando en torno a 80 proyectos desde 1994, todos ellos bajo un enfoque integral hacia la sostenibilidad urbana.

En el caso concreto de los planes EDIL, cabe recordar que el Ayuntamiento de Málaga ha obtenido, según la resolución provisional del Ministerio de Hacienda, un importe de 11.948.905 euros de fondos FEDER para el plan ‘Conecta_Málaga’ de regeneración y dinamización de 3 ámbitos: Centro-Norte, el barrio de Las Flores y Cruz del Humilladero. Cabe destacar que se ha conseguido el importe máximo que finalmente se ha concedido dentro de la categoría de grandes ciudades en Andalucía.